



Nota de Prensa

Tegucigalpa, M.D.C., 27 de marzo de 2024

AMDC rehabilita calles de la red vial durante el feriado de Semana Santa

Los equipos encargados de darle un nuevo rostro a la red vial de la capital trabajan sin descanso durante el asueto de Semana Santa para darle calles dignas que se merece la población.

La Alcaldía Municipal del Distrito Central (AMDC) está aprovechando que los ciudadanos están saliendo de viaje a vacacionar al interior de país para avanzar con el proceso de rehabilitación vial.

“Nos encargaremos de señalar algunos puntos que han sido intervenidos y con la posibilidad de tener menor flujo vehicular vamos a poder atenderlos como es el bulevar Florencia”, manifestó Benjamín Bustamante, director de Ordenamiento Territorial y de Control y Seguimiento de la comuna.

Asimismo, con las máquinas recicladoras de asfalto, mejor conocidas como “dragones”, se han reparado más de 14 mil metros cuadrados de bulevar Suyapa en jornada nocturna.

Con ese proceso de reciclado de asfalto de los dragones luego se intervendrán las calles del bulevar Morazán para que tenga una nueva superficie, anunció Bustamante.

A su vez, en jornada nocturna se realizan trabajos de mantenimiento en el puente a desnivel Bicentenario en el bulevar Juan Pablo II

También, avanzan los trabajos diurnos de construcción del túnel de Florencia y el puente a desnivel en el bulevar Juan Pablo II y trabajos de bacheo en determinadas zonas.

De igual forma, los trabajos en la avenida Cervantes del centro histórico continúan en marcha durante este feriado y la rehabilitación de esa importante arteria vial registra un avance de más de un 50 por ciento.

“Estamos cambiando toda la tubería y esta es una avenida que tiene muchos años de no haberse intervenido de esta forma, pueden ver los trabajos que se están haciendo como cambio de diámetro de tuberías y después colocar una carpeta de concreto hidráulico, con una ciclovía integrada”, indicó.

Asimismo, se atienden tramos del bulevar Fuerzas Armadas, a la altura del Cliper de la colonia Hato de En medio y desde la colonia San Francisco hacia Hotel LQ., entre otros sectores de la ciudad. Los equipos también realizan trabajos de balastado de calles como en la aldea Las Casitas, la carretera hacia el Parque Nacional La Tigra, entre otras.

